
 
 

 

 
 

 

 

 
 

FOOT Infos - Franck Servouze, quels sont tes objectifs organisationnels en tant 

que ‘’Responsable technique Jeunes’’ garçons et filles et footballistiques comme 

coach de l’équipe féminine R2.  

Les objectifs du RTJ que je suis sont multiples. Je vais être accompagné de Dylan 

Lopez et Baptiste Bousquet toute la saison. Nous allons répertorier les tâches, faire 

repartir la classe à horaires aménagés football au collège, organiser les stages, etc… 

La politique menée depuis 3 ans, nous permet d’avoir 85 % de nos éducateurs 

diplômés ou formés. Leur travail est de qualité et les jeunes sortis de notre école de 

foot vont nourrir les rangs des séniors. Je prévois 4 à 5 réunions techniques dans la 

saison. J’essaie autant que mon emploi du temps me le permet d’accompagner les 

éducateurs et de répondre à leurs questions. Le RTJ est le relais entre les éducateurs, 

les instances et le bureau du club. Même si nous sommes 25, nous ne sommes pas 

assez nombreux. Nous sommes prêts à accueillir toutes celles et tous ceux qui veulent 

nous aider. Les différents labels obtenus valident notre travail et nous motivent pour 

encore nous améliorer. Il faut du temps et de la disponibilité. Bravo et merci aux 

éducateurs et à nos dirigeants bénévoles… 

Trente-trois filles composent le groupe R2/D1. Le groupe vit très bien et nous nous 
attachons à ce que cela continue. Cela facilite l’intégration des 8 joueuses issues de 
notre formation et des 2 recrues. Notre école de foot au féminin se porte bien.  
Les équipes séniores ont pour objectif le maintien en R2 et en D1. Les joueuses et leur  
 

staff sont motivés !  
La valeur humaine de ce 
groupe est énorme. La 
solidarité et le plaisir d’être 
ensemble sont nos 
moteurs, la détermination 
et la volonté sont notre 
carburant, le groupe, notre 
véhicule. A nous de le 
conduire aux objectifs fixés. 

 
Week-end « cohésion » pour les féminines et leur staff. 
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Des recrues bien sûr, mais également quelques départs ! La 

déception passée de l’élimination au 3ème tour de la Coupe de 

France, il faut que le groupe remette le métier sur l’ouvrage et 

sans perdre courage mette tout en œuvre pour aller de l’avant 

dans un championnat plus âpre que le précédent à cause de 

la réforme des championnats nationaux qui va impacter 

directement la compétition R1 avec plusieurs descentes 

supplémentaires par rapport aux saisons précédentes. 

L’objectif reste le maintien au plus haut régional. 

FOOT Infos - Tout au long de la dernière saison les deux équipes réserves de 
l’Uesm ont été à la peine et avec en sus des problèmes d’effectifs. Vos objectifs 
pour les championnats départementaux que vous allez disputer ? 

Gerald Guilloteau - Pour ma part l'objectif de cette saison 
est de reconstruire l'équipe réserve avec de jeunes 
joueurs et quelques renforts et faire bonne figure dans le 
championnat de Départemental 1 tout en prenant du 
plaisir à jouer ensemble et pourquoi pas intégrer le groupe 
1 pour certains dans la saison.  

 

 

 

Mickael Charré - L’objectif est extrêmement simple pour 

l’équipe 3 : former 12 jeunes qui intègrent les groupes 

séniors et qui ont besoin de s’aguerrir et d’acquérir de 
 

 

l’expérience avec la deuxième réserve. Depuis la 

reprise du 1er août, les jeunes sont présents en nombre 

à l’entrainement et ont eu la chance de bénéficier des 

séances en commun avec l’équipe fanion (merci 

Alberto). 

Ils seront, bien entendu, conseillés et encadrés par 

quelques anciens dont la présence est indispensable à 

nos yeux (Frétille, Lannaud, Larbalette, Berthon…). 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
Les Reolants – Av. de l’Europe 

MONTMORILLON 
 

 

 



 

 
 

 

 
 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
JOHAN MARTIN & LAURENT LARBALETTE 

FOOT Infos – Laurent comment perçois-tu le 
fonctionnement en co-présidence avec Johan ? 

Depuis bientôt six olympiades, j’essaie d’apporter un peu 
de mon énergie à l’Uesm au sein de son bureau en 
œuvrant avec d’autres bénévoles passionnés n’ayant 
aucune autre ambition que celle de faire grandir notre 
club. En 24 ans, la société a fortement changé, (pas en 
bien diront certains), et notre devoir de responsables 
associatifs est de veiller à ce que notre association  

s’adapte en permanence à cette évolution chamboulée parfois par des événements 
soudains et inattendus. Le plus récent est bien évidemment la crise sanitaire qui a 
bouleversé deux années de notre vie. Denis Durand aura eu ce triste « privilège » 
d’être le premier président des années Covid. Cela me donne l’occasion de le 
remercier pour son investissement pour le club tout au long de son mandat inhabituel 
et bien peu motivant. Pour autant, une nouvelle saison est toujours une renaissance, 
porteuse d’espoirs et d’ambitions raisonnées. Depuis plusieurs saisons, nous nous 
sommes fixés un cap. Celui de rester un club familial, en adéquation avec la réalité 
économique, démographique et sociale locale, en priorisant la formation des jeunes 
garçons et des jeunes filles et en structurant et professionnalisant l’équipe des 
éducateurs de manière progressive et intelligente. C’est dans cet état d’esprit que 
j’inscris ma mission de co-présidence avec Johan. Nous allons avancer ensemble en 
portant les mêmes valeurs. Chacun de nous deux pourra se substituer à l’autre en 
toute confiance, même si, pour faciliter la gestion du club en tenant compte de nos 
contraintes respectives, nous allons naturellement, selon nos compétences, nos 
appétences et nos expériences, nous partager les tâches qui sont nombreuses et 
parfois complexes. 
Johan et moi sommes fiers d’apporter notre petite pierre à l’édifice de l’Uesm, ce club 
au passé prestigieux et pour lequel nous voulons dessiner un bel avenir. 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

FOOT infos - Johan, tu étais très impliqué dans l’organigramme technique des saisons 
précédentes et pour la saison 2022-2023, tu partages le fauteuil de président avec Laurent 
Larbalette. 

Je suis arrivé à l’Uesm en 2018 pour jouer en équipe 4. En parallèle, j'ai passé mes 
diplômes d'entraineur de gardiens pour m'occuper de la formation des jeunes portiers 
et aussi de celle des seniors. J'ai également choisi de m'investir dans le club 
notamment avec l'organisation de tournois et surtout la MACARONS'CUP qui a vu sa 
1ére édition se dérouler en mai. Ce nouveau rôle n'est pas un partage mais un travail 
en vision commune avec Laurent, ce qui est indispensable pour faire avancer le club. 
Foot infos - Gardes-tu ton engagement auprès des gardiens ? 

Avec ce nouveau rôle, je ne pourrais plus assurer la mission qui était la mienne auprès 

des gardiens. Mais je vais continuer à superviser le travail de Baptiste Bousquet (en 

charge des jeunes) et Luca Brescianini (pour les seniors), et sûrement donner un coup 

de main ponctuel. Me détacher du terrain est impossible après tant d'années sur les 

pelouses et celles passées auprès des jeunes pour faire partager mon expérience. 

Avec Laurent, nous avons donc choisi de mutualiser la présidence. Les rôles sont 

définis pour chacun en fonction notamment de nos attentes et de nos aspirations. 
Foot infos - Quelles sont tes projets et ambitions pour le club ? 

Notre projet et notre ambition se résument en 2 mots : ‘’ESPRIT MACARON’’. Depuis 
maintenant 2 à 3 ans l'accent a été mis sur la formation des jeunes avec des 
éducateurs et éducatrices diplômés qui font un beau travail. C’est eux qui auront cette 
mission d'inculquer cet Esprit Macaron à tous. Nous avons ainsi choisi de mettre un 
entraineur titulaire d’un BEF sur les U6-U9 (Nicolas Massicard) pour que nos jeunes 
pousses partent sur des bases solides. Ce travail commence à porter ses fruits avec 
une génération qui arrive aux portes des seniors, à nous de les accompagner dans les 
meilleures conditions. Je le répète, nos éducateurs et éducatrices font un travail 
formidable et nous devons les accompagner au mieux. C'est pourquoi nous avons pour 
but de créer un poste salarié de Responsable Technique Jeunes à temps complet. Tout 
ce travail auprès de nos jeunes n'a qu'un seul objectif : celui de les faire progresser 
dans un environnement propice à leur épanouissement, pour former un ''socle solide'' 
et assurer la pérennité de nos équipes senior(e)s.  

 

 

 
 

 
 

 

 
  

 

 
 

 
 


